

Statement

Secretary of
State for
External Affairs



Déclaration

Secrétaire
d'État aux
Affaires
extérieures

N^o 172

Le 8 août 1990

COMMENTAIRES DE M. CLARK SUR LA SITUATION DES CANADIENS EN IRAQ ET DANS LE GOLFE

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a déclaré aujourd'hui qu'il avait été heureux d'apprendre que M. Graham Pierce, un Canadien détenu par les autorités iraqiennes dans un hôtel de Bagdad, avait été relâché et remis à l'ambassade du Canada. Cette dernière poursuit les discussions avec les autorités iraqiennes pour que M. Pierce et les autres Canadiens qui le souhaitent obtiennent l'autorisation de quitter le pays.

"Les hauts fonctionnaires canadiens à Ottawa et à Bagdad avaient fait de nombreuses démarches pour obtenir la mise en liberté de M. Pierce", a déclaré M. Clark. "Le Canada demande aux autorités iraqiennes de continuer à coopérer et d'autoriser tous les Canadiens qui le souhaitent à quitter l'Iraq et Koweït."

À Koweït, l'ambassade du Canada reste en contact avec la plupart des quelque 400 Canadiens qui y sont inscrits. L'ambassade signale qu'ils sont en sécurité et continue de leur conseiller de rester chez eux.

Environ 100 Canadiens sont inscrits à l'ambassade à Bagdad, y compris les 15 membres des Forces canadiennes qui font partie d'une force de maintien de l'ordre des Nations Unies à la frontière entre l'Iraq et l'Iran. On annonce que les Canadiens qui se trouvent en Iraq sont également sains et saufs. L'aéroport reste fermé, mais certains étrangers ont réussi à quitter le pays par voie de terre par la Jordanie.

Étant donné la situation dans la région du Golfe, l'ambassade du Canada à Riyadh informe les Canadiens que les personnes à charge et le personnel non essentiel qui se trouvent dans la province orientale de l'Arabie saoudite et à Bahain devraient penser à quitter la région. Les particuliers et les

.../2

compagnies qui se trouvent dans des régions autres que les provinces orientales et Bahrain pourraient également décider de faire partir les personnes à charge et le personnel non essentiel. Environ 3 000 Canadiens sont inscrits à l'ambassade du Canada à Riyadh dont quelque 1 000 vivent dans la province orientale. Il y a environ 80 Canadiens à Bahrain.

Les Canadiens résidant dans la péninsule d'Arabie et la région du Golfe qui ne se trouvent pas actuellement dans la région devraient songer à attendre que la situation se stabilise avant d'y retourner. De même, les Canadiens qui ont l'intention de visiter la région touchée par les événements devraient également se demander s'il est indispensable qu'ils s'y rendent en ce moment.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent contacter:

Bureau des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874